

## Le mot du maire

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Nous voici arrivés à mi-mandat municipal. C'est l'occasion pour moi de faire le bilan de nos actions et de nos projets.

Depuis mai 2020, nous avons fait face à une situation inédite et difficile marquée par la crise sanitaire, économique et sociale liée à la pandémie de Covid-19 puis à la guerre russo-ukrainienne. Nous avons mis en place des mesures d'urgence pour protéger la santé et le bien-être de nos habitants, soutenir nos associations, maintenir le lien social et la solidarité.

Malgré ce contexte contraint, nous avons poursuivi notre action dans les domaines qui nous tiennent à cœur : l'éducation, la culture, le sport, l'environnement, le développement durable, la sécurité. Nous avons réalisé ou engagé plusieurs projets structurants pour l'avenir de notre commune ; la mise en place d'un espace ludique pour les jeunes enfants, le réaménagement du stade, la rénovation de l'ancienne mairie pour créer des logements locatifs ainsi qu'un local professionnel.

Nous avons renforcé notre coopération avec les autres communes du territoire, au sein de la communauté de communes Terres des Confluences, pour mutualiser nos moyens et nos compétences, afin de répondre aux enjeux communs : la mobilité, le développement économique, l'attractivité touristique, la transition écologique. Nous allons aussi renouer les liens avec la commune allemande de Rheinmünster avec la reprise des échanges du jumelage. La venue de nos amis est déjà programmée en mai 2025 pour répondre à l'invitation qui vient d'avoir lieu. Je vous invite à rejoindre l'association du jumelage afin de préparer leur arrivée

Vous avez, vous aussi, contribué à faire vivre notre village par votre implication, votre mobilisation et votre participation autour des concerts, des fêtes, de la décoration du village... soyez en remercié chaleureusement.

Nous sommes fiers du chemin parcouru ensemble, mais nous sommes conscients qu'il reste encore beaucoup à faire pour améliorer la qualité de vie de nos concitoyens, renforcer le dynamisme et l'attractivité de notre commune et préparer l'avenir de nos enfants.

Nous restons mobilisés et à votre écoute pour poursuivre notre action dans le sens de l'intérêt général et du bien commun.

Je vous remercie de votre confiance et de votre soutien. Je reste à votre disposition pour échanger et recueillir vos suggestions.

Ensemble, continuons à faire vivre notre commune !

Philippe Fournié

## Un point sur les projets en cours

### La résidence des Arcades

L'ouverture administrative des travaux a eu lieu, le chantier de la résidence des Arcades devrait pouvoir commencer avec la mise en place de toute la logistique.



La rue des arcades sera fermée devant le bâtiment. Une déviation sera mise en place par la rue de l'église.

### L'aménagement du stade

Les derniers équipements du stade (main courante, pare-ballons, buts...) vont être commandés et seront mis en place afin que le site puisse être opérationnel à la rentrée de septembre prochain.

### L'éclairage public

Afin de limiter autant que possible les effets de la hausse des coûts de l'énergie, tout l'éclairage public du village va passer rapidement en LED. La mission a été confiée à l'entreprise Laniès.

## Les dates à retenir

**Vendredi 26 mai à 18h30**

Inauguration de la terrasse du bistro associatif  
« *Lou Bragayrac* ».

Un nom plein de sens puisque Bragayrac est l'ancien nom de Saint-Aignan !



Attendu depuis longtemps, le voici notre bistro grâce à l'opiniâtreté de quelques bénévoles emmenés par Carine et Jocelyne. Venez nombreux le 26 mai, à 18h30, découvrir le décor imaginé et fabriqué par une troupe enthousiaste. Ils vous attendent pour partager un moment de convivialité et lancer ce beau projet associatif.

*Lou Bragayrac – près du foyer – Rte de la Palissade*

**Samedi 24 Juin**

Fête de Saint-Aignan concoctée par l'AFSA (l'association des festivités de Saint-Aignan). Dîner régional avec bal animé par le groupe Back to. Tarif repas : adulte 20 € - enfants 14€. Réservation obligatoire auprès de la mairie : 05 63 95 42 12. Château gonflable pour les enfants à partir de 16h.

## Diverses infos utiles

**Concours fonction publique**



<https://rejoindrelesfinancespubliques.economie.gouv.fr/>

## Communication de la préfecture

Dans le cadre d'un exercice national de sûreté nucléaire à la centrale de Golfech le mercredi 7 juin et de sécurité civile le jeudi 8 juin 2023, organisé obligatoirement tous les cinq ans, **une réunion publique est proposée, le 1<sup>er</sup> juin 2023 à 19h salle Calypso à Golfech.**

